

Pandora Hearts Schule!

Von Fuyumi-Chan

Kapitel 1: 1. Der neue Schüler!

Gilbert ging schnellen Schrittes zum Schultor, es würde in wenigen Minuten geschlossen werden und die Schule würde keinen halt davor machen, auch Lehrer auszusperrern, wenn sie zu spät zur Arbeit erschienen und sie sind schließlich Lehrer, sie mussten ein gutes Beispiel sein.

Das Wetter war herrlich, die Kirschbäume waren in voller Blüte, die Perfekte Zeit für Pärchen, Gilbert hatte davon Leider nichts er hatte bisher keine Frau getroffen die ihn interessierte.

Gerade noch rechtzeitig hatte es Gilbert geschafft, er legte seine Hände auf die Knie um kurz zu Atem zu kommen, er wohnte in der Nähe der Schule und konnte so eigentlich gemütlich gehen. Heute war er aber zu spät drann.

Auf einmal wurde er von jemanden geschubst und viel vorne über in den Sand, hatte ein Schüler ihn etwa umgerannt? Ihn einen Lehrer?? Alle kannten Gilbert er war in der Schule sehr bekannt die Mädchen schwärmt von ihm und mit den Kollegen kam er gut aus. Verärgert drehte er sich um und sah auf einen Jungen herauf, er war ein Kopf kleiner als er war um die 15 - 16 Jahre alt hatte blondes Haar und umwerfend Leuchtende Augen sie hatten ein sattes Grün wie Smarackte.

" Kannst du nicht aufpassen? Du hast mich einfach umgerannt!" beschwerte Gilbert sich, während er über seine Knie klopfte und hoffte dass man die Sandflecken nicht sehen konnte.

"Ich...,also... Entschuldigung du bist genau hinter dem Tor stehen geblieben und ich musste doch schnell rein..", stotterte er, hatte der Junge Gilbert gerade gedutzt? Er wusste also nicht dass er Lehrer war, soso. "Ich bin hier Lehrer und mein Name ist Gilbert Nightray, in welche Klasse gehst du?" Gilbert hatte vor mit seinem Lehrer zu reden und dafür zu sorgen dass er früher kam damit er nicht andere umrannte. "Ich...,äh bin Oz Vessalius und heute ist mein erster Tag hier an der Schule." Kam eine Stotternde Antwort.

'Ach so ist dass, er ist neu hier, na dann ist es ja kein Wunder dass er nicht wusste dass ich ein Lehrer bin, aber gleich am ersten Tag zu spät zu kommen ist ziemlich dreist' überlegte Gilbert während er Aufstand und den Jungen Oz mit einer Handbewegung aufforderte ihm zu folgen. Sie ging schweigend nebeneinander her, Gilbert musste Oz die ganze Zeit anstarren, er sah so....Gut aus! Als Gilbert sein Blick zur Uhr über der Großen Eingangs Halle schweifen ließ, merkte er erst wie spät es schon war, 20 nach 8! er musste schnell in seine eigene Klasse.

"Oz, du solltest dich im Sekretariat melden, er ist dort im Flur die Dritte Tür Links." Verabschiedete Gilbert sich und ging schnell die Treppe hinauf.

Oz starrte Gilbert nach, als er ihn das erste Mal sah, hielt er ihn für einen Schüler! Er sah so jung aus. Er war groß und hatte schwarzes leicht gelocktes Haar und wunderhübsche goldene Augen... Er ging zum Sekretariat, es war ausgeschildert, er klopfte und dies wurde mit einem monotonen Herrein beantwortet, leise ging er rein und schloss die Tür. Dort am Schreibtisch saß eine etwas ältere Frau so geschätzt 50, auf ihrem Schreibtisch stand ein Namensschild: 'Doris', Oz wartete bis sie von ihren Zetteln aufblickte um ihn zu fragen was er wollte, doch sie tat es nicht. Oz räusperte sich und sie blickte kurz auf.

"Wenn du etwas willst dann sag es, ich bin beschäftigt." Unhöflicher Weise blickte sie wieder auf ihre Papiere und schrieb weiter.

"Ich bin Oz Vessalius und heute ist mein erster Tag hier.." Erklärte er ihr.

"Achso du bist der kleine Oz, ich habe schon auf dich gewartet. Hier ist der Schlüssel für deinen Spind deine Schulbücher liegen schon dort drinn. Du gehst ab heute in die Klasse 1b. Achja hier noch dein Stundenplan. Wenn du fragen hast wende dich an deinen Klassenlehrer, viel Spaß an unserer Schule." Beendete sie ihre Rede, das war's also schon, ganz schön unfreundlich. Er nahm den Schlüssel und seinen Stundenplan und ging ohne ein Danke wieder, draußen vor der Tür fiel ihm ein dass er gar nicht wusste wo die Klasse war und nochmal reingehen um zu fragen wollte er nicht mehr. Also suchte er erstmal seinen Spind Nummer 212. Er fand ihn recht schnell, er hatte in der ersten Stunde Geschichte, er holte das Buch raus und die für die nächsten Stunden. Und beschloss seine neue Klasse einfach zu suchen, konnte ja nicht so schwer sein.

Gilbert saß an seinem Pult während seine Schüler ihre Aufgaben erledigten. Er schaute in das Klassenbuch um zu überprüfen wer fehlte, da fiel auch schon ein dicker kleiner Brief aus dem Buch.

Es stand mit geschnörkelter Schrift 'Gil' darauf also musste er für ihn sein, er machte ihn auf und las: 'Hey Gil, ich hatte ganz vergessen dir zu erzählen dass du heute einen neuen Schüler bekommst. Er wird wohl so in der ersten Stunde zu dir kommen.

Dein Break.' Sein Kollege und bester Freund Break schrieb ihm also in einem Brief dass er einen neuen Schüler bekam... Gilbert hätte ihn erwürgen können, in dem Brief fand er noch ein kleines Bonbon, typisch für Break er liebte Süßigkeiten. Gilbert stand auf und richtete sich an seine Klasse

"So ihr Lieben ich hatte ganz vergessen euch zu erzählen dass wir heute einen neuen Schüler bekommen. Er wird jeden Moment hier sein also verhaltet euch ruhig und seid nett zu ihm!

Die Klasse sah ihn erstaunt an, ein neuer Schüler? Auch noch mitten im Schuljahr! Das war selten. Nach ein paar Minuten Schweigen klopfte es an der Tür. Gilbert rief mich freundlicher Stimme: "Herrein!" Die Tür öffnete sich und ein Junge mit blondem Haar kam herein...